
Skb Müller dankte für den guten Überblick zur Thematik. Seine Fraktion begrüße die 
Vorbereitungen zur Ausschreibung eines gemeinsamen Fahrradmietsystems mit der 
Bundesstadt Bonn für 2025 und das die Verteilung der Mieträder im linksrheinischen 
Bereich nunmehr nach dem Einwohnerschlüssel der jeweiligen Kommunen erfolgen 
solle. 
 
KTM Kuhlmann bat um Auskunft, wie hoch die Kosten je gefahrene Kilometer oder 
Fahrt seien.  
 
Herr Hahlen antwortete, dass die Kosten für den links- und rechtsrheinischen Bereich 
zusammen bei 800 Tsd. Euro pro Jahr liegen würden. Die Kosten je Fahrt lägen damit 
bei ca. 10 Euro.  
 
Der Ausschuss nahm die Mitteilungsvorlage im Übrigen zur Kenntnis. 
 
 


